



Schüler helfen Altersgenossen in Afrika

Bereits zum dritten Mal haben Schüler der Grundschule-Süd in Vöhringen zusammen mit ihren Eltern ein Schulprojekt in Kenia/Afrika unterstützt. Es kamen exakt 576,62 Euro für die Schule in Eldoret zusammen. Das Schulgebäude steht seit einem Jahr – was noch immer fehlt, ist eine ausreichende Ausstattung. Sylvia Rohrhirsch, die sich für dieses Vorhaben in Kenia engagiert, freute sich über die Spende, weil sie für einen Brunnen gebraucht werden, um genügend Trinkwasser zu bekommen. Auf dem Bild in der hinteren Reihe (von links): Sylvia Rohrhirsch, Werner Gallbronner vom Elternbeirat, Rektorin Barbara Rothermel und Stellvertretende Schulleiterin Helena Winkler.

Text: Balken/Foto: Schule